

# santanderciadaviva.com

<< PORTADA CANTABRIA Info MUNICIPIOS CANTABRIATURISMO.COM ENCUENTROS DIGITALES DIARIO ECONÓMICO

Sábado, 2 de septiembre de 2006 | Nº 2954 | Agenda para hoy | Tus noticias | Participa | Página de Inicio | Agregar a favoritos |

BUSCADOR :  Actualidad  | IR a HEMEROTECA |

» » PORTADA » » NOTICIAS de la REGIÓN

- Actualidad
- Santander
- Cantabria
- Municipios
- Deporte
- Cultura
- Economía
- Sociedad
- Jóvenes
- Medio Ambiente
- En Imágenes**
- Especiales
- UIMP 2006**
- Asesoría de **Salud**
- Agenda en **PDF**
- BLOGS**
- Guías
- Agenda de hoy
- Buscador Agenda
- Fin de Semana
- Cartelera** cine
- Críticas de cine**
- Programaciones
- Jóvenes Creadores
- Turismo
- Servicios
- Encuentros
- Asesoría Sex.**
- Boletines
- Concursos**
- El tiempo
- RSS
- Tabla de **Mareas**
- Tráfico Portuario
- Corporativo
- S Ciudad Viva SL
- ¿Quieres trabajar?
- Notas de Prensa
- Medios Digitales
- Publicidad
- Tus noticias
- Sugerencias

CANTABRIA 1/9/2006

## Cantabria destina más de 4,3 millones a proyectos de cooperación y solidaridad con países empobrecidos

El Gobierno de Cantabria ha aprobado subvenciones para proyectos de cooperación y solidaridad con países empobrecidos promovidos por diversas ONGDs, por valor de 4.350.000 euros. Entre los acuerdos adoptados en su reunión de ayer, figuran también los contratos para la construcción de la rotonda en la confluencia entre Los Castros y la Bajada de San Juan, en Santander.



Estas ayudas de cooperación y solidaridad contribuirán al desarrollo de un total de 41 proyectos. 8 de ellos son acciones de sensibilización, mientras que el resto contemplan diversas actuaciones encaminadas a mejorar las condiciones de vida en diversas comunidades de países empobrecidos, especialmente en Sudamérica y África.

Además, el consejero de Obras Públicas informó de la adjudicación de varias obras, entre las que destaca la mejora de la carretera Bolmir-Arija, valorada en 10.200.000 euros. En total, el Ejecutivo tramitó inversiones y ayudas por importe de 20.317.780,12 euros.

Se autorizaron convenios con la Asociación Cántabra de Ayuda al Toxicómano (ACAT), la Asociación Montañesa de Ayuda al Toxicómano (AMAT), la Fundación Cescan-Proyecto Hombre, el Colegio Oficial de Farmacéuticos y la Asociación Española de Lucha contra el Cáncer.

Los cuatro primeros son para el desarrollo de programas en materia de drogodependencias, con una aportación del Gobierno de 139.000 euros. En el caso del acuerdo con la Asociación de Lucha contra el Cáncer, el objetivo es desarrollar actuaciones coordinadas para la atención de esta enfermedad, con una inversión de 40.332 euros.

Imprimir esta noticia

BUSCADOR de NOTICIAS  OK

**MUNICIPIOS**  
Accede a la información de todos los municipios de Cantabria  
¿En dónde?

**IBERIA regional**  
AIR NOSTRUM

**Puerto de Santander**

BOLETINES POR E-MAIL

**¡Apúntate!** Recibirás en tu buzón de correo cada semana información sobre Cantabria.

consejo asesor de RTVE en Cantabria

**Cantabria en RED 2005**  
GOBIERNO de CANTABRIA

**YATES & COSAS BOATIQUE**  
  
HERNÁN CORTÉS, 40  
942-216-520

Teléfono / Fax : (+34) 942 224 995 | Res. Optima 800 x 600  
© 1998 - 2005 **S. Ciudad Viva, S.L.** | CIF: B39543640 | Pasaje de Peña 4, 5º, Oficina 36. 39008 | Santander (Cantabria)  
**torrelavega**ciudadviva.com | cantabriaturismo.com | cantabria**infinita**.com